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Aos vinte e sete  dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às oito horas,
reuniram -se nas dependências da Agência  do Trabalhador os membros do
Conselho Municipal do Trabalho, atendendo a convocação do ofício Circular
um do ano de dois mil e dezoito, para tratar sobre: Apresentação relatório de
Atividades  Agência  do  Trabalhador  referente  ao  exercício  de  2017;
Intermediação do Programa Jovem Aprendiz C.Vale; Mudança local Agência
do Trabalhador e Assuntos gerais.  Primeiramente Lori Fehmberger Frehlich
nova presidente eleita no ano anterior deu boas vindas e passou a palavra a
Felipe  Zago,  que  agradeceu  o  ano  de  dois  mil  e  dezessete  no  qual  foi
presidente  e  pediu  para   Regina  conduzir  os  trabalhos,  a  mesma  fez  uma
explanação dos assuntos da pauta, foi exposto o relatório do ano de dois mil e
dezessete, sendo assim resumidamente os números alcançados no ano de dois
mil  e  dezessete  na  parte  de  intermediação  de  mão  de  obra  ou  seja
encaminhamento do trabalhador no mercado de trabalho foram encaminhados
nove mil e trezentos e nove trabalhadores, foram abertos um mil quinhentos e
vinte e dois cadastros novos, abertas um mil novecentos e vinte e seis vagas de
trabalho  e  colocados  mercado  trabalho  dois  mil  e  cinquenta  e  um
trabalhadores, gerando para o município em salário médio o valor de trinta
milhões, duzentos e setenta e dois mil, setecentos e sessenta reais; atingindo
assim em relação ao PEA e Caged 32,82% (Trinta e dois por cento e oitenta e
dois)  da  meta  proposta;  A agência  de  Palotina  ficou  em sétimo  lugar  em
colocação de desempenho das agências do Paraná com 472,72% (quatrocentos
e setenta e dois por cento e setenta e dois) a mais da meta mínima exigida,
perdendo apenas para  Alto Piquiri, Pontal do Paraná, Matelândia, Roncador,
São Jorge do Ivaí e Cafelândia. Jovem Aprendiz foram colocados cento e vinte
e oito , ficando na nova colocação quanto agência. Pessoa com deficiência
foram colocados  quinze  no  mercado  de  trabalho,  Empregador  Web  foram
feitas  noventa  e  sete  procurações  e  dezenove  requerimentos,  foram
confeccionadas  um mil  e  sessenta  carteiras  de  trabalho,  quanto  ao  seguro
desemprego houve um mil seiscentos e doze requerentes, um mil quinhentos e
quatorze  segurados,  um  mil  quatrocentos  e  quarenta  e  sete  beneficiários,
gerando para o município o valor de seis milhões, seiscentos e dezenove mil,
oitocentos e trinta e dois reais e sessenta e seis centavos. Quanto ao banco do



empreendedor junto a fomento do Paraná foram enviados sete projetos, seis
aprovados  e  um  credenciado  em  fase  de  análise,  valor  liberado  para
empreendedores  de  sessenta  e  dois  mil  e  novecentos  reais  e  vinte  mil  no
aguardo. O conselho municipal do trabalho fez seis reuniões bimestrais e o
secretário de administração Felipe Zago foi o presidente no ano de dois mil e
dezessete. Regina ainda ressaltou que no ano de dois mil e dezessete todos os
colaboradores receberam treinamento para serem agentes de intermediação de
mão de obra, agente de seguro desemprego e agente de carteira de trabalho,
ainda  ressaltou  que  na  agência  do trabalhador  foram realizadas  entrevistas
com  vinte  e  quatro  empresas  diferentes  atendendo  oitocentos  e  quarenta
trabalhadores. Foram realizados dois mil e quatorze contato telefônico com as
empresas, cento e setenta e seis contato trabalhadores e vinte e nove visitas as
empresas do município.Apresentado também relatório de outras atividades nas
quais a gerente e colaboradores participarem no ano de dois mil e dezessete
entre  reuniões  e  cursos.   Na  intermediação  de  mão  de  obra  do  Programa
Jovem  Aprendiz  C.Vale,  foram  abertas  cinquenta  vagas  podendo  serem
cadastrados jovens do bairro catarinense, São Camilo e Maripá caso queiram
trabalhar mas não haverá locomoção para Maripa, no período de vinte e seis
de fevereiro a quatorze de março deste ano.  A Agência definitivamente irá
mudar de local, no momento está sendo estudado e avaliado novo endereço.
Regina apresentou o colaborador Evandro Svaiger que está na captação de
vagas, Cristiane Bastos foi para o Paço municipal, Regina disse que era uma
profissional muito qualificada e agradeceu seu trabalho frente a agência por
três anos, O Sindicato dos trabalhadores rurais avisou que iria mudar suplente
e nos passaria  novo nome.  Regina disse que está  priorizando as visitas  as
empresas no ano de dois mil e dezoito. Regina disse que teremos novos cursos
neste ano de dois mil e dezoito e contou com o apoio da administração para os
colaboradores.  Graças ao empenho de todos iremos ganhar um carro novo
completo Regina passou a palavra a Felipe para dizer a boa notícia. Agradeceu
presença de todos e como secretária executiva, lavrou a presente ata que após
lida  foi  aprovada.  As  assinaturas  foram  colhidas  em  livro  próprio  de
assinatura.
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